

学校だより

垂水中央中

PRIDE

校訓「創造」「感動」「鍛錬」

令和元年度 第3号
(6月28日発行)

少年よ、大志を抱け！

「Boys be ambitious 少年よ、大志を抱け」という有名な一節は、当時、札幌農学校の教頭先生として、日本人のために近代農業を教えていたクラーク博士の言葉です。「若い人たちは、大きな夢や希望を持ちなさい」という意味。

日本を離れる日に、見送りに来た学生に残したこの言葉には、「少年よ、大志を抱け。お金や自分の自慢のためではない。世の中の人々が考える名声のためでもない。人間として備えていなければ

ならない、あらゆることを成し遂げるために、大志を抱け」という続きの部分があるそうです。

先月の職場体験学習で3年生は、貴重な体験をしました。大人として礼儀正しく行動できることや生き方を自分自身で求め続けていくことなど様々な教えを受けたことでしょう。進路選択に大きな意味をしめる夏休みがまもなくやってきます。自分の夢を胸に刻んで、しっかりと前を向いて一日一日を大切に過ごしてほしいと願います。

地区総合体育大会 ～感動をありがとう～

17日(月)と18日(火)に、県大会出場をかけた地区総合体育大会がありました。3年生にとっては、負ければ終わりのプレッシャーの中、最後の瞬間までベストを尽くそうとする姿に、胸があたりました。惜しくも敗退してしまった諸君の努力と汗と涙はきっと後輩たちに受け継がれていくと思います。県大会出場を果たした皆さんの健闘を祈ります。



〈祝・県大会出場〉
男子ソフトテニス
【団体優勝】
【個人1位, 2位, 6位】
女子ソフトテニス
【団体優勝】
【個人1位, 5位, 5位】
卓球
【個人ベスト16】
バドミントン
【団体3位】

《7月の主な行事予定》

日	曜	行事
2	火	地区道徳教育研究公開
5	金	学年・学級PTA
9	火	PTA研修視察
10	水	市教委学校訪問
13	土	学年弁論大会
16	火	第1回学校評議委員会
19	金	終業式 県大会推戴式
22~25	月~木	県総合体育大会

学校応援団の方々と一緒に汗を流しました。

20日、学校応援団10人の方々が整備部の生徒たちと一緒に、体育館周辺の花園に、マリーゴールド等の苗を植えてくださいました。ありがとうございました。



おめでとう (^~)

- ☆ 大隅地区中学校対抗ソフトテニス大会
【女子団体優勝】
- ☆ 岩元旗ソフトテニス大会
【男子団体優勝】【女子団体2位】
- ☆ 九州地区中学校選抜ソフトテニス吹上大会
【男子団体2位】【女子団体3位】

